

Ratsherr Jessen weist darauf hin, dass die CDU-Fraktion einen Antrag in die Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 31.01.2008 eingebracht habe, bereits zum 01.08.2008 einen biotechnologischen Fachgymnasialzweig an der Elly-Heuss-Knapp-Schule einzurichten, um eine Abwanderung der Schüler dieser Fachrichtung ins Umland zu vermeiden.

Ratsherr Schröder ist dafür, die Einrichtung run, die auch in den Räumen des bfw untergebracht ist, am Leben zu erhalten, schlägt jedoch vor, die endgültige Beschlussfassung in dieser Vorlage der Ratsversammlung zu überlassen und keine Stellung zu der Drucksache zu nehmen.

Ratsherr Hahn will die Einrichtung eines biotechnologischen Fachgymnasialzweiges nicht mit dem Erhalt des run verknüpfen. Er schlägt vor, sich der Beschlussfassung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses anzuschließen und abzuwarten, ob das bfw seine Räumlichkeiten der Elly-Heuss-Knapp-Schule weiter zur Verfügung stellt.

**Beschluss:**

Der Ausschuss gibt –nach erfolgter Vorberatung- keine Empfehlung für die Ratsversammlung ab.